



НБК

НЕЗАВИСИМЫЙ
БИЗНЕС-
КЛУБ

Не каждая праведная рука способна держать меч,
а только та, которой дано это свыше.

НБК НЕЗАВИСИМЫЙ
БИЗНЕС-
КЛУБ



**КАРАЧЕНКОВ
И ПАРТНЕРЫ**
Центр Правовой Поддержки



НБК НЕЗАВИСИМЫЙ
БИЗНЕС-
КЛУБ
INDEPENDENT BUSINESS CLUB

НАУЧНАЯ ПЛАТФОРМА ЭКОНОМИЧЕСКИХ СВЯЗЕЙ



**КАРАЧЕНКОВ
СЕРГЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ**
Президент АНО «Караченков и
партнёры»

www.karachenkov.ru
+7(499)391-98-19

- РОФ «Юридический правовой Альянс»
- Юридическая Ассоциация «Интеграционный Союз»
- АНО Центр правовой поддержки «Караченков и партнёры»
- Международный юридический правовой Альянс
- при содействии Международного Союза неправительственных организаций «АССАМБЛЕЯ НАРОДОВ ЕВРАЗИИ»

ПЛАН РАБОТЫ НЕЗАВИСИМОГО БИЗНЕС-КЛУБА

1. Консультации по вопросам юридического сопровождения проектов по привлечению инвестиций в рамках Евразийской интеграции, научно-технологической кооперации и инвестиционного сотрудничества России, Китая, Монголии, стран ЕАЭС, БРИКС, ШОС.
2. Участие в мероприятиях по координации правового сопровождения в случаях возникновения судебных споров в рамках развития электронной торговли на международных площадках – досудебное урегулирование споров на платформах экономического содружества.
3. Проведение Круглого стола по теме: «Международное право: современные вопросы теории и практики».
4. Координация усилий по созданию единообразных правил обмена информацией юридического характера между участниками стран Евразии при Евразийском Совете малого и среднего бизнеса «АССАМБЛЕИ НАРОДОВ ЕВРАЗИИ».
5. Реализация образовательных программ, осуществляемых на базе глобальной цифровой социально-деловой сети нового поколения «БЛАГОСФЕРА» при финансовой поддержке бизнес-структур (вопросы: «Автоматический обмен информацией», «Юридическая поддержка в сети с использованием новых технологий и инструментов»).
6. Выявление трудностей в применении текущих правил международного права, судебная практика арбитражного и третейского судопроизводства. Проверка контрагентов и аналитическая деятельность в цифровом секторе, разработка вариантов решения данных проблем.
7. Предложения новых моделей ведения бизнеса: юридическое сопровождение деятельности международных компаний, работающих в цифровом секторе.



**КАРАЧЕНКОВ
И ПАРТНЕРЫ**
Центр Правовой Поддержки



НБК НЕЗАВИСИМЫЙ
БИЗНЕС-
КЛУБ

INDEPENDENT BUSINESS CLUB

THE COMMISSION FOR LEGAL PROTECTION



**KARACHENCOV
SERGEY VLADIMIROVICH**

Honored lawyer to protect the rights, public figure, President of ANO "Karachencov and partners", head of Commission

- ROF "Legal Alliance"
- Law Association "Alliance"
- ANO Center for legal support "Karachencov and partners"
- International legal Alliance
- with the assistance of the International Union of NGOs «Assembly of the PEOPLES of EURASIA»
- Chairman of Trustee Council of Interregional organization of social adaptation of the reserve officers of The Interior Ministry and special services.

special fractal: www.karachencov.ru

tel. : +7(499)391-98-19 ; +7(926)695-49-90

✉: pafosplanet@ya.ru

НБК НЕЗАВИСИМЫЙ
БИЗНЕС-
КЛУБ

THE WORK PLAN THE COMMISSION'S LEGAL PROTECTION

1. Consultations on the issues of legal support of projects to attract investment in the framework of the Eurasian integration, scientific and technological cooperation and investment cooperation of Russia, China, Mongolia, countries of the Eurasian economic Union, BRICS and SCO.
2. Participation in the coordination of legal support in cases of occurrences of cases in the development of electronic Commerce on international markets –pre-trial settlement of disputes in the economic platforms of the Commonwealth.
3. A Round table on the topic: "International law: contemporary theory and practice".
4. Coordination of efforts on creation of uniform rules for the exchange of regulatory information between the participants of the countries of Eurasia of the Eurasian Council of small and medium business "of the "ASSEMBLY of PEOPLES of EURASIA".
5. Implementation of educational programmers on the basis of a global digital social business network a new generation BLAGOSFERA with financial support from business structures (questions: "Automatic exchange of information", "Legal support network using new technologies and tools".
6. Identifying difficulties in the application of the current rules of international law, litigation and arbitration proceedings. Checking contractors and analytical work in the digital sector, developing solutions to these problems.
7. Proposals for new models of doing business: legal support to international companies operating in the digital sector.

НБК

НЕЗАВИСИМЫЙ
БИЗНЕС-
КЛУБ

